

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 09 DECEMBRE 2024

Présents : Denis Collonnier, Gabriel Le Marchand, Christiane Hellebois, Francis Pontier, Brigitte Niel, Patrick Gogibu, Serge Le Gonidec, Gérard Brun, José Morin, Claude Bouchet, Olivier Pouliquen et Martine Kernéis.

La séance est ouverte à 18 heures 03.

1- Adoption du PV du 04 Novembre 2024

PV adopté

2- Point sur l'Assemblée Générale du 18/01/2025

Rappel :

L'assemblée générale se déroulera le samedi 18 janvier à 16h au CRJS de Vernon.

Les membres du bureau seront présents à partir de 15h30 pour l'installation de la salle.

Les invitations aux personnalités seront lancées par le président.

Comme l'an passé, la réunion se conclura par une galette accompagnée de champagne, cidre et jus de fruit.

Après lecture, le rappel moral et le rapport financier sont bien avancés, quelques points ont été rajoutés, sortie Vernon Reims et la participation à la semaine fédérale ; il reste à établir rapport d'activité.

Le nombre de licenciés est de 97 dont 9 femmes, en augmentation par rapport à l'année passée. On peut regretter le peu de jeunes.

Le bilan financier énonce un déficit de 1600 euros dû en partie au non versement de la subvention de la ville de Vernon pour la Vernonnaise et à la politique du club d'aider les adhérents lors de sorties. 2500 euros ont ainsi été attribués.

Il reste 800 euros en banque et 11000 euros en placement.

Dans le cadre du SRAV, 300 euros ont été versés par la commune de la Chapelle Longueville suite aux interventions à l'école de La Chapelle Réanville.

Il est rappelé que le club subventionne la ligne de vêtements à hauteur de 30%.

3- Renouvellement du bureau 2025

Gérard Brun et Brigitte Niel ne renouvellent pas leur mandat.

Le poste de secrétaire adjoint et de délégué sécurité sont à pourvoir.

Olivier propose de reprendre le suivi des brevets et de l'activité en remplacement de Gérard.

4- Retour sur l'assemblée générale du CODEP du 19/11/2024 :

Claude et Denis ont assisté à l'assemblée générale du CODEP qui s'est tenue à Beaumont le Roger.

27 clubs de vélo sont présents dans l'Eure.

1279 personnes sont licenciées soit une augmentation de 19 personnes

C'est le seul CODEP de Normandie en augmentation principalement dû aux écoles de cyclos de Pont-Audemer et d'Evreux.

9000 euros ont été financés pour des frais de stage des jeunes.

Le bureau a été renouvelé et la reprise du challenge de l'Eure va revoir le jour en 2025.

5- Retour sur l'assemblée générale de la Fédération

Claude a participé à l'assemblée générale de la Fédération qui s'est déroulée à Paris Sorbone.

Au niveau national 1200 licenciés n'ont pas renouvelé leurs licences, des clubs n'existent plus, le plus souvent faute de dirigeants.

La fédération va mettre en place des challenges via l'application des smartphones.

Le déficit des comptes est dû à un budget publicité mis en place.

Les revues seront à présent vendues à prix coûtant.

Il est possible en cas d'accident de faire la déclaration à plusieurs compagnies mais en prévenant de la démarche.

En cas d'incivilités graves d'un cyclo au sein d'un club, il est possible de monter une commission disciplinaire et de ne pas reprendre le cyclo l'année suivante.

6- Détermination des dates de réunion 2025

Voir document joint.

7- Point sur la sortie au Mont Ventoux le week-end de l'ascension 2025

En raison de la manifestation « le gran fondo » prévu le week end de l'ascension, le report de cette sortie est prévue semaine 35 ou 36.

10 personnes ont prévu d'y participer.

8- Point sur l'hébergement pour la sortie dans la Manche

Actuellement les gîtes répertoriés sont complets pour cette sortie.

Ce projet reste en suspens pour le moment.

9- Questions diverses

Sans autre question, la séance est levée à 19h55.

Prochaine réunion le **lundi 27 Janvier 2025**.